



**IZKUNTZALARI GAZTEEN ELKARTEA    ASOCIACIÓN DE XOVES LINGÜISTAS**  
**ASSOCIACIÓ DE JOVES LINGÜISTES    ASOCIACIÓN DE JÓVENES LINGÜISTAS**

**XIX ENCUENTRO DE LA ASOCIACIÓN DE JÓVENES LINGÜISTAS (AJL)**  
**UNIVERSITAT DE VALÈNCIA, 10-12 MARZO 2004**

**“Propuestas de diseño web para evaluación lingüística”**

**Jesús García Laborda, M<sup>a</sup> Inmaculada Sanz Álava, M<sup>a</sup> Amelia Plasencia Abasolo, Mercedes López Santiago, Daniela Teresa Gil Salom, Josefa Contreras Fernández, Marie France Collart (GRUPO GILFE)**

Dada la llegada cada vez mayor de estudiantes internacionales a las universidades españolas, especialmente a la Universidad Politécnica de Valencia resulta necesario diseñar un medio por el cual los estudiantes recién llegados puedan ser clasificados en grupos de habilidad lingüística ya sea para su rápida integración en las clases de su especialidad ya sea para tomar medidas que faciliten la toma de medidas conducentes a su integración en clases de español según su propio nivel en dicha lengua. Para solucionar este problema el Grupo de Investigación GILFE de la UPV acaba de presentar el proyecto Hiele. Hiele es una herramienta informática que permite evaluar las cuatro destrezas lingüísticas (lectura, escritura, audio y habla) de manera rápida y eficiente facilitando la corrección rápida de una gran cantidad de exámenes y, además, permitiendo una gestión eficiente del personal administrador de pruebas de nivel, aprovechamiento y finales.

El trabajo de dicha herramienta permite que los profesores se concentren en tareas en las que habitualmente no podían realizar un trabajo eficiente: escritura y evaluación oral. Esto se consigue mediante el uso un sistema de autocorrección. Asimismo, ofrece muchas mejoras respecto a otros tipos de herramientas de evaluación en Internet disponibles internacionalmente en la actualidad.

Este trabajo presenta por primera vez la propuesta de diseño del funcionamiento de la herramienta y los problemas y beneficios que presenta.

